

Dandim 0312/Padang Resmikan Pencanangan Kampung Pancasila di Kelurahan Kubu Dalam Parak Karakah

wirzalcan - PADANG.NETWORKS.CO.ID

Mar 16, 2022 - 22:14



Padang - Dandim 0312/Padang Letkol Inf Jadi, S.I.P meresmikan Pencanangan Kampung Pancasila di Kelurahan Kubu Dalam Parak Karakah Kecamatan Padang Timur Kota Padang yang ditandai dengan pengguntingan pita, Rabu 16/03/2022.

Dandim 0312/Padang Letkol Inf Jadi, S.I.P menyampaikan bahwa Kampung Pancasila ini bukan sekedar monumental saja, tetapi harus dilaksanakan dalam kehidupan sehari-hari. Untuk itu jadikanlah kelebihan yang dimiliki untuk menutupi kekurangan yang lain, janganlah kekurangan itu dijadikan untuk menjatuhkan orang lain, karena dalam kehidupan bermasyarakat kita selalu memiliki perbedaan, kelebihan dan kekurangan.

“Kita berharap semua masyarakat yang ada dikelurahan hidup aman dan damai, baik dalam bekerja, beribadah, pendidikan serta waktu istirahat bisa dirasakan dengan yaman, hal ini bisa tercipta apa bila ada sinergitas dan kebersamaan antara sesama”. Kata Letkol Inf Jadi.S.I.P.

Danramil 02/Padang Timur Mayor Inf Sucipto dalam sambutannya menyampaikan kampung ini ditunjuk sebagai kampung Pancasila karena memiliki nilai toleransi agama yang tinggi, yang terdapat penganut agama yang berbeda dan hidup secara damai serta rukun, meski berada dalam satu area, masyarakat dikampung ini tetap menghargai agama masing-masing.

Camat Padang Timur Siska Melani, S.ttp, MM berharap, dengan ditunjuknya kelurahan Kubu Dalam Parak Karakah sebagai Kampung Pancasila, “saya sebagai Camat berharap agar warga disini bisa melaksanakan apa yang terkandung dalam Pancasila itu sendiri dan selalu menghargai perbedaan beragama sehingga tercipta masyarakat yang hidup aman dan damai, mari bersama-sama kita dukung program Kampung Pancasila Kodim 0312/Padang”. Harapan Camat Padang Timur.

Saya mewakili warga Kubu Dalam Parak Karakah mengucapkan terimakasih kepada Kodim 0312/Padang yang telah menunjuk Kelurahan Kubu Dalam Parak Karakah menjadi Kampung Pancasila, ini adalah suatu kehormatan bagi kami, semoga TNI dan masyarakat selalu bersinergitas dalam menciptakan masyarakat yang adil dan beradap. Ungkap Yazid Ketua LPM Padang Timur.

Tampak hadir pada kegiatan tersebut Dandim 0312/Padang Letkol Inf Jadi, S.I.P, Danramil 02/Padang Timur Mayor Inf Sucipto, Kapolsek Padang Timur Kopol Aprides Roema, SH Camat Padang Timur Siska Melani, S.ttp, MM, Lurah Padang Timur Zuarni, Wakil Puskesmas Parak Karakah dr.Nurhayati, Ketua LPM Padang Timur Yazid, Organisasi PPM, Babinsa, Babinkamtibmas, Para tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh adat dan tokoh Pemuda. (Wirzalcan)